

Pressestelle, Dienstag, 30. Juni 2015

Tag der offenen Tür in der Musikschule am 11. Juli 2015

Am Samstag, dem 11. Juli 2015 lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main von 10.00 – 15.00 Uhr zu einem „Tag der offenen Tür“ in die Hauptstraße 3 nach Dietesheim ein. In zwei Vorspielrunden, die um 10.00 und um 13.00 Uhr mit einem Liedbeitrag der Kinder des Elementarbereichs eingeleitet werden, bringen Schüler der verschiedenen Instrumentalklassen ihre Instrumente zum Erklingen.

Um 10.15, 10.45 und 13.45 Uhr finden kurze gemischte Vorspiele statt. Hier sind Tasteninstrumente, Blas- und Streichinstrumente sowie Gitarre zu hören. Wer sich für ein Streichinstrument interessiert, kann um 13.15 Uhr zu einem Streicher-Concertino mit Violine, Cello und Kontrabass kommen. Informationen zur Trommelgruppe und zum Schlagzeugunterricht kann man im Anschluss an das Schlagzeug-Concertino (11.15) erhalten. Bis 15.00 Uhr können parallel zu den Vorspielen in den Räumen der Musikschule Instrumente ausprobiert werden. Die Lehrkräfte stehen am diesem Tag allen Interessierten gerne beratend zur Seite.

Zum Unterrichtsangebot der Musikschule gehören Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Violine, Cello, Kontrabass, Klavier, Keyboard, Gitarre, E-Gitarre, Stimmbildung und Gesang.

Wer am „Tag der offenen Tür“ selbst keine Zeit hat sich zu informieren, kann auch telefonisch eine Schnupperstunde vereinbaren. Nähere Informationen können Sie in der Musikschule unter der Telefonnummer 06108/76159 bzw. 601-601 im Rathaus erhalten.